



Starbulls-Testspiele bringen neue Erkenntnisse

Beitrag

Nach Siegen zum Vorbereitungsauftritt in den beiden Heimspielen gegen Red Bull Salzburg mussten die Junioren der Starbulls Rosenheim beim hochklassig besetzten Turnier in Litvinov (CZE) vier Niederlagen hinnehmen. Trotz der Heimniederlage im ersten Derby der Saison gegen den EV Landshut zeigte die Jugend eine Leistungssteigerung im Vergleich zur Vorwoche. Das Starbulls SchÅ¼ler-Team unterlag beim Doppelwochenende gegen den ERC Ingolstadt im Heimspiel am Samstag, feierte dann aber am Sonntag einen klaren Auswärtssieg. Mit einem Kanter Sieg in Reichersbeuern machten die Knaben einen Schritt in die richtige Richtung. Beim Turnier in Ingolstadt unterlagen die durch AusfÄ¼lle stark dezimierten KleinschÅ¼ler dreimal knapp, zeigten aber ordentliche Auftritte.

6 Spiele in 5 Tagen fÄ¼r die Junioren

Die Junioren der Starbulls Rosenheim hatten zum Auftakt in die Vorbereitungsphase ein echtes Mammutprogramm zu absolvieren. Am vergangenen Dienstag Abend siegte die U20 mit 4:1 zu Hause gegen Red Bull Salzburg. Bereits zwölf Stunden später am Mittwoch Morgen kam es erneut zum Duell mit Salzburg im Rosenheimer ROFA-Stadion. Das Team von Trainer Rick Boehm behielt erneut die Oberhand und gewann mit 3:0. Am Freitag reiste die DNL um Skills- und Video-Coach, der an diesem Wochenende Rick Boehm vertrat, zum hochklassig besetzten Turnier ins tschechische Litvinov. Hier standen für die U20 vier Partien in zwei Tagen auf dem Programm. Trotz großem Engagements mussten die Junioren gegen die körperlich stärkeren und stark aufspielenden Top-Teams vier Niederlagen hinnehmen. Am Freitag unterlagen die Junioren zuerst dem HC Slavia Prag mit 1:3 und im Anschluss dann dem HC Motor Budweis deutlich mit 2:8. Am Samstag unterlag die DNL zuerst dem HC Pilsen mit 0:7 und im Abschlussspiel gegen die Gastgeber des HC Litvinov mit 0:3. Trainer Derek Mayer sah viel Engagement und starke gegnerische Mannschaften: „Die Junioren hatten ein insgesamt sehr anspruchsvolles und anstrengendes Programm zu absolvieren. Gegen Salzburg zeigte die Mannschaft schon gute Ansätze. Die Gegner in Litvinov waren alle körperlich deutlich stärker und spielten sehr intensives Eishockey. In den ersten beiden Spielen konnte sich die Mannschaft nur langsam an das Niveau und die Intensität gewöhnen. Durch die körperbetonte Spielweise war es schwierig in die Zweikämpfe zu kommen. Wir sind mit drei Torhaltern angereist und alle haben hervorragend gespielt.“

Die Spiele der Junioren gegen Salzburg im Detail

13.08.2019 – Starbulls Rosenheim – Red Bull Salzburg 4:1 (3:0/1:0/0:1)

- **Tore:** 04:42 1:0 Steinmann (Stanik, Maierhofer) (PP1), 05:35 2:0 Slezak (Henriquez), 06:00 3:0 Agerer (Spies, Stelzmann), 39:59 4:0 Stanik, 48:03 4:1 Barth (Dilsky, Wenghofer).
- **Strafzeiten:** Starbulls 10 +10 (Steinmann) – Salzburg 12

14.08.2019 – Starbulls Rosenheim – Red Bull Salzburg 3:0 (1:0/0:0/2:0)

- **Tore:** 08:36 1:0 Stanik (Steinmann, Beck), 53:55 2:0 Maierhofer (Stanik) (PP1), 58:12 3:0 Dietrich (PP1)
- **Strafzeiten:** Starbulls 12 – Salzburg 20

Jugend: Derbyniederlage gegen Landshut – Spiel gegen Straubing abgesagt

Die Jugend der Starbulls Rosenheim unterlag im Test-Derby gegen den EV Landshut im heimischen ROFA Stadion mit 1:5 zeigte aber eine Leistungssteigerung im Vergleich zur Vorwoche. Das geplante zweite Heimspiel am Sonntag gegen den EHC Straubing musste abgesagt werden, da den Straubingern kein Torhüter und lediglich zehn Feldspieler zur Verfügung standen. Trainer Oliver Häusler sah einige Verbesserungen: „Im Spiel gegen Landshut haben wir eine Steigerung gesehen. Offensiv müssen wir noch arbeiten. Wir kreieren viele Chancen, schießen aber zu wenig Tore. Die Defensive hat beim Stellungsspiel im Vergleich zu den ersten Spielen deutliche Fortschritte gemacht. Insgesamt haben wir aber noch viel Luft nach oben.“

Das Spiel der Jugend im Detail

17.08.2019 – Starbulls Rosenheim – EV Landshut 1:5 (0:1/1:1/0:3)

- **Tore:** 16:12 0:1 Henter (Zeilbeck, Geier), 22:57 1:1 Golob (Bäthmer), 25:20 1:2 Oswald (Zeilbeck), 41:37 1:3 Serikow (Elsberger), 52:26 1:4 Serikow (Belendir, Reich), 60:00 1:5 Reich (Eller) (ENG)
- **Strafzeiten:** Starbulls 2 – Landshut 6

Niederlage und Sieg für die Schläger bei Doppelwochenende gegen Ingolstadt

Für die Schläger der Starbulls Rosenheim stand am vergangenen Wochenende ein Doppelvergleich mit dem ERC Ingolstadt auf dem Vorbereitungsprogramm. Im Heimspiel am Samstag unterlag das Team von Trainer Martin Reichel in einem insgesamt ausgeglichenen Spiel am Ende zu deutlich mit 1:5. Bereits am Sonntag konnte sich die U15 aber mit einem klaren und verdienten 6:3 Auswärtssieg revanchieren. Reichel sah viel Positives: „Nachdem Ingolstadt am Samstag mit dem ersten Angriff in Führung ging war die Partie im Anschluss ausgeglichen. Insgesamt haben wir zu viele Strafzeiten genommen. Die Niederlage war verdient, fiel aber zu hoch aus. Am Sonntag war die Mannschaft von Beginn an hellwach und hat vor allem im ersten Spielabschnitt sehr gut gespielt. Im Anschluss konnten wir die Partie kontrollieren.“

U13 feiert Kantersieg und macht Schritt in die richtige Richtung

Das Knaben-Team der Starbulls Rosenheim feierte am vergangenen Samstag einen ungefährdeten 16:2 Kantersieg beim SC Reichersbeuern. Die dezimierten Starbulls konnten nur mit zwei Blättern agieren und integrierten zudem drei U11-Spieler. Das Team zeigte läuferisch eine ansprechende Leistung und auch die jungen Spieler wussten zu überzeugen. Trainer Andreas Schneider sah einen Schritt in die richtige Richtung: „Mit nur zwei Blättern waren wir nicht tief besetzt, haben aber läuferisch trotzdem hervorragend gespielt. Auch die U11 Spieler konnten wir gut integrieren. Der Schritt geht auf jeden Fall in die richtige Richtung.“

Viel Eiszeit für Kleinschläger bei Turnier in Ingolstadt

Aufgrund einiger Ausfälle reiste das Kleinschläger-Team der Starbulls Rosenheim mit einem stark dezimierten Kader zum ersten Vorbereitungsturnier nach Ingolstadt am vergangenen Samstag. Die Mannschaft von Trainer Martin Reichel musste dabei drei knappe Niederlagen hinnehmen. Zum Auftakt unterlag die U11 mit 2:4 gegen die Gastgeber des ERC Ingolstadt. Im Anschluss folgte eine 2:4 Niederlage gegen den Augsburger EV. Im Abschlussspiel hatten die jungen Starbulls erneut knapp mit 4:5 gegen Deggendorf das Nachsehen. Reichel und das Trainerteam zeigten sich aber mit den Leistungen zufrieden: „Aufgrund zahlreicher Ausfälle haben wir mit einer jungen Mannschaft sehr ordentlich gespielt. Wir hatten viel Spaß beim ersten Vorbereitungsturnier und jeder Spieler hat genügend Eiszeit bekommen. Wir Trainer sind mit den Auftritten der Mannschaft insgesamt sehr zufrieden,“ so Reichel.

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim e. V.



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls